

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Xóchitl crece, pero debe dejar las mañaneras

Con el discurso que hace días soltó la Presidencial, Xóchitl Gálvez, fue, sin duda la etapa de un crecimiento en su campaña rumbo al 2024. Hoy los números serios le dan una desventaja de 16 puntos, más menos, sobre su adversaria de Morena, Claudia Sheinbaum, que no constituyen una brecha inalcanzable.

Esa base de ese discurso donde habló, incluso de recuperar el nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México ubicado en tierras de Texcoco, entre otros temas, es lo que los mexicanos quieren escuchar sobre el cómo enfrentaría esas carencias de servicios o del cómo fomentar más empleo y con mejores condiciones de vida laboral.

Ese crecimiento de Xóchitl Gálvez, sin duda debería ser más que aprovechado y no soltar ese hilo que ya lo insertó a la sociedad mexicana.

Esa sociedad mexicana tal vez no le interese que Xóchitl o la otra Presidencial, Claudia Sheinbaum, repliquen otras mañaneras que se han convertido en un foco de fragmentación en las familias mexicanas.

Xóchitl Gálvez no debería asentarse en esa coyuntura Presidencial con una similitud de escenario al del Presidente, pues deberá, sin menospreciar su capacidad, su propio estilo que le de paso a la aceptación del mexicano.

A quien le importa una mañanera después de la otra para hablar de los negativos del Presidente, la gente quiere escuchar soluciones a sus problemas y ahí Xóchitl debe apretar.

Desde luego que Xóchitl se ha ganado el reconocimiento de un amplio sector de mexicanos que la ven capaz de cambiar el país que actualmente sufre una división preocupante, unos a favor y otros en contra de López Obrador que se ha encargado de echar más leña al fuego.

El Presidente apuesta su base electoral o su musculo político en los programas sociales, unos 20 millones de mexicanos son los beneficiados y es la cifra con la que quiere AMLO comenzar las campañas electorales rumbo al 2 de junio del 2024.

Xóchitl Gálvez sabe que enfrente tiene a Claudia Sheinbaum, una mujer con capacidad de formación educativa, bien preparada académicamente hablando, pero sin luz propia y bajo una estela de manto protector y electoral de la marca AMLO.

Para nadie es secreto que la ventaja de Xóchitl es que su adversaria no conecta por más que la quieran hacer crecer frente a los escenarios, el pueblo bueno y sabio seguidor de AMLO se acostumbró a su discurso y forma de actuar en las plazas públicas.

López Obrador, es un excelente personaje que sabe como hablar a su pueblo seguidor, le dice lo que quieren escuchar y por eso generó la marca como un verdadero fenómeno. Pero Claudia es una académica sin las tablas políticas del Presidente, por eso camina bajo esas sombras y manto protector.

Esa falta de conectar, es lo que Xóchitl Gálvez debería aprovechar y salir más a las plazas, a los auditorios, mercados públicos, universidades que son la prueba de ácido, ese escenario, sin duda puede ser su fortaleza para enfrentar a esos jóvenes estudiantes que están más despiertos que nunca. Ahí debería ir en busca de ganar ese terreno.

Dicen los que saben que Xóchitl Gálvez no tiene necesidad de hacer ninguna mañanera o contra mañanera (que realmente inicio Kenia López, como senadora y hoy jefa de la oficina de la Presidencial), más bien, enfocarse a intensificar

:							7	A SOLIO A	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			MEXICOINFORMA		30/01/2024	OPINIÓN
									III EXTOSTITI CRITIA.MX			

sus salidas a la calle para que tenga el pulso real y no por encuestas, de la gente que es la que realmente califica la aceptación.

La mercadotecnia a veces falla hasta en los mejores estrategas, rectificar puede ser la clave que le pueda llevar a capitalizar esos desencantos que están a flor de piel en el país. Solo hay que buscarlos.

PRESIDENTAS DEL CONGRESO A RELECCION

Mañana termina la permanente y da inicio al último periodo de sesiones de esta Legislatura del Congreso de la Unión, es la fecha clave para las licencias d ellos aspirantes que buscan algún cargo de elección popular.

De entrada, anote que las presidentas del Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera y de la Cámara de Diputados, la priista, Marcela Guerra, van por la relección. Su trabajo de ambas ha sido aceptable pues sus tablas políticas les permitió desempeñarse en lo institucional y dejar de lado sus colores partidistas.

Otro que se va con licencia, son los senadores, Alejandro Armenta para buscar la gubernatura de Puebla y el coordinador de la bancada y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara Alta, Eduardo Ramírez que va en busca de la gubernatura de Chiapas.

Su salida le permite regresar la estafeta al entrante Ricardo Monreal que, desde su llegada comenzó a trabajar en los cabildeos para las tareas que enviaran desde Palacio Nacional. Si bien están en puerta las reformas presidenciales, será una tarea sin éxito porque los opositores de Manuel Añorve, del PRI, Julén Rementería del PAN y Miguel Angel Mancera del PRD simplemente no aflojarán un solo voto y, sin ellos no habrá aprobación alguna.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/xochitl-crece-pero-debe-dejar-las-mananeras/